

tention. Ils pourront faire l'objet spécial de nos réflexions plus tard et au cours de nos retraites pastorales. Mais il importe que vous ne vous contentiez pas d'une lecture superficielle; faites, au contraire, des nombreuses et si intéressantes questions traitées dans ce livre une étude personnelle, approfondie, et vous en retirerez les plus grands avantages (1).

---

## LE CATECHISME DU PAPE

---

**L**ES *Acta Apostolicae Sedis*, No du 2 décembre, publient une lettre du Pape adressée au cardinal-vicaire, dont il est utile de reproduire quelques passages d'intérêt général :

“ Dès le commencement de Notre Pontificat, nous eûmes le grand souci de l'instruction religieuse du peuple et spécialement des petits enfants. Nous sommes persuadé qu'une grande partie des maux qui affligent l'Eglise, proviennent de l'ignorance de sa doctrine et de ses lois. Ses ennemis la condamnent en blasphémant ce qu'ils ignorent; beaucoup de ses enfants ne la connaissent pas assez et ne peuvent donc vivre comme elle le veut. C'est pourquoi nous avons souvent insisté sur la nécessité absolue de l'enseignement du catéchisme...

“ Depuis quelques années, des difficultés nouvelles sont venues empêcher, de manière insidieuse, tout enseignement de la doctrine chrétienne, dans les écoles où on l'enseignait depuis des siècles. Pour ce motif, et aussi à cause de la première

---

(1) La *Semaine religieuse* publiera en temps opportun ce qui, dans les décrets du concile, intéresse particulièrement les fidèles; et ce qui regarde les communautés religieuses leur sera directement communiqué.